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El 5 de junio de 2025, se llevó a cabo de manera presencial en el
Salón Puerta de Oro  del Country Club  en la ciudad de

Barranquilla la LXXVI , La Asamblea Seccional Atlántico -
Magdalena de la ANDI,  se dio a conformidad con la convocatoria

efectuada por la Junta Directiva en cumplimiento de las
disposiciones estatutarias. 

La Asamblea contó con la participación del Presidente de la Asociación, el Doctor
Bruce Mac Master, el presidente de la Junta seccional el Doctor  Manuel Herrera

Luna , el Gerente de la Seccional Atlántico - Magdalena, Doctor Alberto Vives de la
Espriella y los Gerentes y/o Presidentes de las empresas afiliadas a la Seccional. 



La instalación de la Asamblea estuvo a cargo del Presidente de Junta
Directiva Seccional, el Doctor Manuel Herrera Luna , durante su intervención
invitó a concentrarnos en reflexionar sobre cuál debe ser nuestro papel de
cara al futuro .Anotó  “El panorama nacional e internacional es incierto”
factores como el déficit fiscal de Colombia, las reformas en curso, la
polarización política, el riesgo de desabastecimiento energético, los
conflictos internacionales y las guerras comerciales nos obligan a ser más
estratégicos y responsables en nuestras decisiones.

El Dr. Manuel Herrera Luna anotó  :  EL sector empresarial debe asumir un rol aún más
activo en el desarrollo social, la generación de empleo y la defensa de la
institucionalidad. Debemos promover una ciudadanía informada que comprenda el
papel clave de la empresa privada como aliada en la construcción de un país más
competitivo y equitativo.
Barranquilla, el Atlántico y la región Caribe tienen una gran oportunidad para liderar este
proceso. Nuestra cercanía con EE. UU., la tradición industrial, los puertos, las zonas
francas y la calidad de la mano de obra nos posicionan estratégicamente frente al
fenómeno del Nearshoring. Aunque existen retos como la imposición de aranceles,
contamos con sectores con ventajas comparativas gracias al TLC con EE. UU.
Para convertir este potencial en realidad, necesitamos una estrategia ambiciosa,
coordinada y de largo plazo entre el sector público, privado, académico, gremial y las
agencias de promoción. Solo así lograremos posicionar a nuestra región como un
destino competitivo, sostenible y clave para superar el estancamiento nacional en
exportaciones.



24-2025

El Gerente de la Seccional el Dr. Alberto Vives de la Espriella en su
intervención resaltó la conmemoración  de los 80 años de la

Seccional ANDI Atlántico-Magdalena haciendo un recorrido por
los hitos más importantes a destacar durante estas ocho

décadas.
 Destacó :  El  trabajo constante  de la Seccional por  el

desarrollo industrial y económico de la región, el
fortalecimiento de  la competitividad,  la educación y el

bienestar social.



24-2025

El Gerente de la Seccional , el Dr.  Alberto Vives de la Espriella durante su intervención destacó un tema
puntual  sobre   Barranquilla y el Atlántico  anotó que la ciudad y la región deben tener el foco de  
destino estratégico para el Nearshoring, resaltando el enorme potencial  y  las ventajas únicas que las
diferencian , enumero cada una de ellas dándoles mención así : el  acceso preferencial al mercado de
EE. UU. gracias al TLC, con punto de partida en cero aranceles al cumplir con origen, el  talento humano
calificado y bilingüe, respaldado por programas educativos enfocados en habilidades digitales, los
costos operativos competitivos y menor congestión portuaria frente a otros países, , los  requisitos de
origen más flexibles que México, que además enfrenta desafíos como escasez de agua, energía y altos
costos de tierra, hizo énfasis  en el ítem de la proximidad geográfica  donde  resaltó que  Barranquilla
está 20 km más cerca de Miami que Veracruz, con tiempos de tránsito y costos logísticos comparables
o incluso más favorables,  infraestructura portuaria sólida y tierra disponible para nuevas inversiones.
Todo esto lo resumió en una frase “ La Oportunidad es ahora “, citando que este contexto favorable
debe ser  aprovechado.

Nuestro reto es aprovechar estas fortalezas con una estrategia
coordinada entre sector público, privado, académico y gremial. 
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Presidente de la ANDI

DR. Bruce Mac Master
En su intervención  el presidente ejecutivo de ANDI Bruce Mac Máster,   comunicó  los
desafíos en el contexto histórico del desarrollo de Colombia, incluyendo los desafíos
posteriores a la segunda guerra mundial, el surgimiento de las guerrillas y el impacto del
narcotráfico, destacó el papel del sector empresarial colombiano en el mantenimiento de la
estabilidad económica y la generación de empleo, fue enfático en la importancia de defender
las instituciones democráticas, el estado de derecho y la constitución en medio de los
desafíos políticos, se enfocó  en temas económicos cubriendo las dinámicas del comercio
internacional, particularmente con EE. UU. y China, y el impacto de los conflictos globales y las
políticas económicas en Colombia. , así mismo destacó la importancia de las decisiones
estratégicas en las relaciones comerciales y la necesidad de abordar problemas internos
como el desempleo y la informalidad , mencionó los desafíos fiscales, el manejo del gobierno
de la regla fiscal y las implicaciones de los altos pagos de intereses sobre la deuda nacional. 

Nuestro presidente enfatizó la necesidad de una acción
colectiva para defender los principios democráticos y
prepararse para los desafíos de gobernanza futuros. 



Presidente de la ANDI

DR. Bruce Mac Master

Nuestro empresariado manifestó agradecimiento a la labor realizada por el Dr. Bruce
y reiteró  total apoyo a su gestión.
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Durante la Asamblea, en el marco de la conmemoración de los 80 años de
nuestra Seccional, se rindió un especial reconocimiento a las empresas afiliadas

que han permanecido activas desde su fundación en 1945 , estas empresas
fueron FAGRAVE ahora ALIANZA TEAM  y  NAVIERA FLUVIAL. 

Felicitaciones s a TODOS ! Seguiremos construyendo MAS PAÍS.
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Seguiremos construyendo MAS PAÍS.

Durante este espacio también se realizó un reconocimiento a la empresa  del {Movimiento Empresas IN}
seccional Atlántico Magdalena   ATLANTIC QUANTUM INNOVATIONS  por generar transformaciones sociales

actuando desde la fuerza de sus negocios.
A través  del  Programa de emprendimiento Atlantic , la empresa creo   espacios  para que sus  empleados
y sus familias comercialicen sus productos y servicios , lo que genera mayores vínculos de confianza  con la

organización y aporta a mejorar la calidad de vida de sus colaboradores.

Felicitaciones Atlantic !



JUNTA DIECTIVA 2025 - 2027 



JUNTA DE DIRECCIÓN GENERAL  2026 - 2027 



Alberto Vives de la Espriella
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Magdalena 
avives@andi.com.co 

Silvana Bernal Aguirre 
Subgerente ANDI Seccional Atlántico -

Magdalena 
sbernal@andi.com.co

Margareth Barraza Redondo
Asistente de Gerencia ANDI Seccional

Atlántico - Magdalena 
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